

Contact média seulement : Youann Blouin

Relationniste, médias et analystes Communications corporatives Téléphone : 514 380-7069

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le talent d'un membre de la direction de Vidéotron récompensé Pierre Roy Porretta nommé ambassadeur Recherche et innovation

Montréal, le 1^{er} **novembre 2012** – Vidéotron est fière d'annoncer que Pierre Roy Porretta, vice-président Ingénierie, Recherche et développement, a été nommé ambassadeur Recherche et innovation lors de la 2^e édition du Gala des Ambassadeurs ÉTS. Cet événement souligne et reconnaît les réalisations professionnelles et les accomplissements personnels des diplômés de l'École de technologie supérieure.

Monsieur Roy Porretta œuvre dans le domaine des télécommunications depuis plus de 17 ans. Suite à son arrivée chez Vidéotron, plusieurs projets majeurs ont vu le jour; il est d'abord associé au développement de la technologie Internet pour la clientèle résidentielle et les clients affaires. Quelques années plus tard, il fait sa marque en définissant, à l'aide de son équipe, l'architecture actuelle du réseau IP de Vidéotron qui ouvrira la porte au développement des produits liés à cette technologie.

- « Cette reconnaissance par mes pairs me touche particulièrement, de dire M. Roy Porretta après avoir appris la nouvelle de sa nomination. Sans aucun doute, mes années de formation à l'ÉTS m'ont procuré des bases solides qui se sont avérées des plus utiles tout au long de ma carrière. »
- « Pierre est au cœur de l'innovation dont fait preuve Vidéotron afin d'offrir la meilleure expérience qui soit à nos clients, d'ajouter Daniel Proulx, chef de la direction technologique. Réel modèle pour la nouvelle génération d'ingénieurs en télécommunications, il est quotidiennement à la recherche des meilleures solutions pour nous permettre de nous démarquer et d'anticiper les besoins de nos clients. Nous le félicitons et nous sommes fiers que son talent soit reconnu par le Gala des Ambassadeurs ÉTS 2012. »

Depuis sa nomination à titre de vice-président Ingénierie, Recherche et développement en 2010, ce passionné des technologies est responsable du développement des technologies pour les services convergents de Vidéotron, incluant la téléphonie filaire et mobile et les services vidéo multiplateformes, ainsi que de l'ensemble des services Internet.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble

et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2012, Vidéotron comptait 1 837 900 clients à son service de télédistribution, dont 1 425 000 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 341 100 clients à ses services par modem câble au 30 juin 2012. À cette date, Vidéotron avait activé 347 600 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 223 400 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une septième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal Les Affaires, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron